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Protokoll zur FSK vom 21.04.2015 

Sitzungsort: Geographie 

Protokollant: Kata Bandurka 

Sitzungsleitung: Kamyar, Kathi, Kata 

〉 Begrüßung und Formalia 

Die Mitglieder der FSK werden von den FSK Vorsitzenden begrüßt und die Sitzung eröffnet. 

〉 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft x 

 Liste 1: Jusos im Recht   

Liste 2: RCDS -Die StudentenUnion  

Liste 3: Die Partei – Hochschulgruppe 

= 1 Fachschaft 

 

02 Wirtschaftswissenschaften x 

 Liste 1: Jusos   

Liste 2: FES - Freie Engagierte Studierende 

= 1 Fachschaft  

 

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 Gesellschaftswissenschaften  x 

Erziehungswiss  (Pädagogen Party) x 

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur  x 

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu! x 

Philosophie - Sophie's friends  

05 Sprache, Literatur, Kultur x 

 Angew. Theaterwissenschaft - 

Chlorgaswolke 

 x 

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos  x 

Sport - Sporties x 

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  x 

Mathematik und Physik – Die Liste  x 

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios  x 

Chemie – Chemiker  x 

Materialwiss. - MaWi x 

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement  

 Agrarwiss. Ökotrophologie 

Umweltmanagment – Bäuerin sucht 

Hausmann 

 x 

10 Veterinärmedizin  

 Veterinärmedizin - Vetis United  x 

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende 

Humanmedizin 

 x 

Zahnmedizin -Zahnmediziner x 
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 Veterinärmedizin - Vetis United  x 

  Lehramt                                             x 

Zusätzlich sind die Fachschafts-AGs Musik und Kunstpädagogik anwesend. 

Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. (6 Fachbereiche und 11 Fachschaften)  

〉 Tagesordnung 

1.  Begrüßung und Formalia 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Tagesordnung 

4. Protokoll 

5. Wahlen 

6. Aktuelles – Haushalt, GO verschoben 

7. Berichte der FS 

8. Berichte FSK Vorstand 

9. Fragen an FSK Vorstand 

10. Anträge 

11. Verschiedenes 

Die FSK Vorsitzenden schlagen vor, den TO Punkt GO aus Zeitgründen auf die nächste FSK Sitzung zu 

verschieben. 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Tagesordnung  einstimmig GO wurde verschoben 

 

Der TO Punkt GO wurde einstimmig auf die nächste Sitzung verschoben und die Tagesordnung in der 

vorliegenden form beschlossen.  

 

〉 Protokoll 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom 15.12.14 einstimmig   

 

Das Protokoll vom 15.12.2014 wird einstimmig angenommen.  

 

〉 Wahlen  

 

Rechenschaftsberichte und Entlastung der FSK Vorsitzenden 

Die Vorsitzenden halten mündlich eine kurze Zusammenfassung ihrer Rechenschaftsberichte. Katha 

und Kamyar bedanken und verabschieden sich von der FSK, da sie nicht nochmal für den Vorsitz 

kandidieren.  Vor allem Kamyar hält eine rührende Abschiedsrede, es folgen Tränen und tosender 

Applaus. ;) 
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Die FS Medizin beantragt daraufhin die Entlastung der FSK Vorsitzenden: Kamyar Mansoori, 

Katarzyna Bandurka und Katharina Nesseler.  In einer offenen Abstimmung werden alle drei 

Vorsitzenden einstimmig entlastet. 

 

Wahl der neuen FSK Vorsitzenden 

Die Ausgabe der Wahlzettel erfolgt durch persönliche Abholung durch jede anwesende Fachschaft. 

Die Kanditat*innen Katharina Nesseler und Johannes Deinzer stellen sich vor. Kathi gibt bekannt, 

dass sie in keiner hochschulpolitischen Gruppe tätig sei. Johannes gibt bekannt, dass er in der Juso 

Hochschulgruppe aktiv sei und einen Sitz im StuPa (Studierendenparlament) besetzt. 

Ergebnis der Wahlen:  

Von 20 abgegebenen Stimmen sind 20 gültig. 

Kathi:    19 ja,   1 Enthaltung  

Johannes:   17 ja,  1 nein,  2 Enthaltungen  

Damit sind Katharina Nesseler und Johannes Deinzer zu Vorsitzenden der FSK gewählt. Ihre Wahl 

muss in der kommenden StuPa Sitzung noch bestätigt werden. 

 

〉 Aktuelles 

 

1. Haushalte  

 

Die Vorsitzenden unterbreiten den Fachschaften einen vorläufigen Vorschlag für den 

Haushalt 2015.  

 

Nachfragen der Fachschaften: 

FB 05 fragt nach, ob und ab wann Überschüsse für ihre FS übrig wären. Kamyar erklärt, dass 

vorher  mit dem Finanzreferat abgesprochen werden muss, ob der FB 05 überhaupt mehr 

Geld ausgeben darf, da aktuell keine gewählten Fachschaftsräte existieren.  

 

Im Folgenden bricht eine lange Diskussion über die Vergabe der Haushalte aus.  

Da die Fachschaften in der Summe mehr beantragt haben als insgesamt im 

Fachschaftenhaushalt vorgesehen ist, ist Kamyar gezwungen einige Fachschaftshaushalte in 

Eigenregie zu verändern.   

 

Es folgt eine Abstimmung des Haushalts 2015 (siehe Anhang): 

Mit  17 ja,  1 nein  und  2 Enthaltungen ist der Haushalt angenommen. 

 

Außerdem werden die Vorsitzenden den Fachschaften alle 2 Monate die aktuellen 

Haushaltsstände berichten, damit mögliche Engpässe vermieden werden können.  
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〉 Berichte Fachschaften 

 

Anmerkung: alle sind erfreut endlich wieder zusammen zu kommen! Nach jedem Bericht einer 

Fachschaft wird applaudiert und geklopft…. ☺  

FS Geo: 

 Berichtet vom erfolgreichen Erstigrillen. 

FS Jura:  

Die Fachschaft Jura ist erst seit 2 Wochen aktiv, da sie aus mehreren Listen zusammen gesetzt ist. Sie 

plant insgesamt etwa 14 Veranstaltungen, damit deutlich mehr als im letzten Jahr. Außerdem soll die 

FS Homepage überarbeitet werden, weitere Ziele sind in Planung.  

FS Altertum: 

Berichtet von einem Problem mit dem Modul Latein für Studierende des Faches Lehramt. Das 

Pensum an Altgriechisch war viel zu hoch, die Fachschaft konnte eine Veränderung in der Hinsicht 

herbeiführen. 

FS Erzw: 

Die neuen Fachschaftsräte müssen sich nun zusammenfinden und Gremien besetzen. Generell steht 

die Einführung der Neuen FS Mitglieder momentan an erster Stelle. Die FS plant außerdem eine 

Veranstaltung zum „wissenschaftlichen Arbeiten“ für Studierende ihres Fachbereiches anbieten, um 

bei Hausarbeiten zu helfen. 

FS Bio:  

Hat die Aufgaben innerhalb der FS neu verteilt und den Haushalt besprochen. Außerdem sind einige 

Partys in Planung.  

FS 07 Mathe Physik:  

Berichtet von einem ruhigen Semesterbeginn. Eine der kommenden Schwerpunkte in der FS Arbeit 

ist das Sammeln früherer Errungenschaften von älteren Fachschaftlern, im Internet etc. 

FS MaWi:  

Hat zu Beginn des Semesters noch nichts Neues zu berichten. 

FS VetMed:  

Berichtet von einem Wandel innerhalb der Fachschaft. Neue Fachschaftler müssten eingeführt und 

die Fachschaftsarbeit  unter die Leute gebracht werden. Zusammen mit dem Verein bvvd setzt sich 

die Fachschaft dafür ein, die Doktorandenfinanzierung zu verbessern. Außerdem hat die FS 2 

Austauschprogramme mit einem Gastdozent organisiert.  

Für das Thema Hochschulfinanzierung  wurde ein Verein gegründet  (VetiGs). 
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Abschließend  wird vom tragischen Suizid eines Kommilitonen berichtet. Dieses Ereignis habe die FS  

dazu bewegt, eine zentrale Anlaufstelle für Studierende mit Problemen einzurichten, um sowas in 

Zukunft zu verhindern. 

FS ATW : 

Berichtet von viele neuen Fachschaftsräten. Weitere Berichte gibt es nicht, da noch keine 

Vollversammlung statt gefunden hat. Hinweis : Die Fachschaft organisiert jedes Jahr eine 

Vollversammlung mit allen Studierenden der Fachschaft. 

FS Musik:  

Berichtet vom Berufungsverfahren für eine neue Professur. Außerdem befindet sich die FS Mitten in 

Vorbereitungen für 2 Konzerte (am 5.5. und 30.6.) und der Veranstaltung Mosaik (am 14.6). SpezO 

wird geändert.  

FS 05 :  

AG Romanistik: Sind momentan auf der Suche nach Nachwuchs.  

FS 09 :  

In den Semesterferien hat die FS eine Exkursion veranstaltet. 

Momentan arbeitet die FS gerade an einer eigenen Homepage und Werbung für die FS. Außerdem 

stehen im FBR 6 Berufungskommissionen an, da sehr viele Professor*innen gleichzeitig in Rente 

gehen. Insgesamt besuchen 25 Personen Sitzungen der FS, es fehlt nur noch die Bereitschaft 

Aufgaben zu übernehmen. Ein nächstes Ziel für dieses Jahr ist der Fakultätentag , ebenso eine Party 

im Enchilada. 

FS Sport:  

Betreibt Mitgliederwerbung wegen Umbruch in der FS. Aktuell werden Ämter an Zweitsemester 

übergeben, damit diese Verantwortung übernehmen. Im Juni findet eine Bufata in Konstanz statt, 

das Thema ist allgemeine FS Arbeit. Weitere Ziele der FS sind die Aufrüstung von Trainerscheinen, da  

in Gießen wenig angeboten wird, sowie ein Filmabend. Außerdem wird berichtet, dass die Cafete 

sehr sehr gut läuft und der Bedarf von Woche zu Woche steigen würde.  

FS Medi: 

Berichtet von der Einführungswoche für Erstis. Die Einführungssitzung findet heute Abend statt. 

Außerdem findet demnächst eine Klinikeinführung statt und die FS muss Gremien neu besetzen. 

APPLAUS 

FS 05:  

AG Germanistik: hat sich dieses Semester noch nicht getroffen. Nur noch wenige Fachschaftler*innen 

sind aktuell aktiv. 

APPLAUS:  
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FS 05:  

AG Anglistik: besteht im Augenblick aus ca. 15 aktiven Mitgliedern. Berichtet von einem Triumph: Da 

einer Dozentin der Vertrag nicht verlängert wurde, hat sich die FS im Direktorium dafür eingesetzt, 

dass dies geändert wird. Tatsächlich wurde danach der Vertrag der Dozentin verlängert.  Außerdem 

wurden Anwesenheitsregelungen eingeführt, die FS hat sich um Konkretisierung der Regeln 

eingesetzt, damit deutlicher wird, was z.B. eine Kompensationsleistung ist. 

APPLAUS 

FB 04:  

Der neue Master in Fachjournalistik ist auf gutem Weg. Ein erstes FS Treffen war sehr schön. Die FS 

plant zunächst ein Sommerfest.  

FS Gesellschaft:  

Projekt: QSL-D,  Versuch eine Gastprofessur an Land ziehen. 

APPLAUS 

FS Kunstpädagogik:  

Besteht erst seit 4, 5 Monaten. Lernt jeden Tag viel dazu, baut jetzt alles von vorne auf. 

Kommunikation zwischen Studierenden und FS und Studierenden und Profs verbessern ist das erste 

Ziel. 

APPLAUS 

FS Lehramt:  

In den Semesterferien fand ein Treffen statt, es wurde viel reflektiert… Die FS will Verfahren 

anpassen, sowie neue AKs besetzen. Berichtet von einer Fahrt zur Messe „Didakta“ für Lehrer mit 

etwa 100 Personen, 2 Bussen in Hannover. Desweiteren steht gerade eine Berufungskommission an.  

FS Zahnmedi:  

Die Einführungswoche ist super gelaufen. Leider gibt es Probleme in der Zahnklinik, da eine Stelle 

nicht besetzt ist, dies ist sehr kontraproduktiv für  die Lehre. Am Freitag findet eine Erstiparty im 

Monkeys ein. 

APPLAUS 

FS Chemie:  

Trifft sich erst morgen das erste Mal in diesem Semester. 

APPLAUS: 

FS 05 Slavistik:  

Berichtet von neuen Mitgliedern. Ein erstes Treffen steht in Planung.  
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APPLAUS  

FS Psycho:  

Sucht noch nach einem neuen Termin für die FS Treffen. Ein zentrales Thema im kommenden 

Semester ist die Verbesserung der Seminarzeitplanung in FlexNow.  Außerdem müssen einige Dinge 

aus dem letzten Semester noch geklärt werden (z.B.: Toilettenfall).  

APPLAUS 

FS WiWi:  

Das neue Gebäude am Campus ist leider noch ohne Internet. Außerdem müssen 3 offene BWL 

Professuren neu besetzt werden. Die FS muss noch weitere Gremien besetzen und mit dem neuen 

Dekan Kontakt aufnehmen.  

APPLAUS 

 

〉 Berichte FSK Referat 

 

Kamyar: Berichtet von der Sitzungsvorbereitung, der Erstellung der Leitfäden für FSen, des 

Haushaltsentwurfs und der GO.  

Katha: Hat von der Senatskomission Studiengänge und dem Senat nicht viel zu berichten, da aktuell 

das Personal umgestellt wurde. Die Arbeit in der AG Anwesenheit war bisher sehr erfolgreich, ein 

Ergebnis ist noch nicht öffentlich, weshalb auch hier noch nicht mehr berichtet werden darf. 

Kathi: Berichtet auch sehr kurz von der Sitzungsvorbereitung und einer Sitzung des Senats.  

〉 Fragen an FSK Referat 

 

Es gibt keine Fragen an die FSK Vorsitzenden. 

 

〉 Anträge  

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Abstimmung  Notiz 

11 
Humanmedizin 

Jahresmitgliedsbeitrag 

BVMD 2014 

200,00   

11 
Humanmedizin  

Jahresmitgliedsbeitrag 

BVMD 2015 

200,00   

11 
Humanmedizin  

Beschaffung Ersti-Tüten 30,00   

Lehramt  Forum Schulpraxis 

Veranstaltung 21.04.2015 

100,00    

09  Werbemittel - 

Zweititüten 

100,00   

09 Werbemittel – Aufkleber 56,00   
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zum Streik Ökolandbau  

09 Werbemittel Blöcke  790,00   

09 Werbemittel Flyer und 

Aufkleber  

60,00   

GW  Vortrag Herr Dr. Stephan 

Grigat  

500,00   

05 Romanistik  Lesung von Beatriz 

Bracher und Michael 

Kegler 

200,00  Zurückgestellt 

da Absprache 

mit FB 05 fehlt. 

500 Euro 

dieses Jahr  

05 Romanistik  Studdy Buddy Programm 

Kletterwald  

417,00  Zurückgestellt! 

Stupa ! 

05 Romanistik  Utensilien für den FS 

Raum  

61,00  zurückgestellt! 

Bürobedarf 

07 Geo  Anti-Rutsch-Band  30,00   

07 Geo Axt  40,00   

07 Geo Utensilien Grillen  60,00   

07 Geo Laptop  400,00   

Initiative 
Anträge:  

    

      

      

     

      

 

GO Antrag auf gemeinsame Abstimmung:  

- Einstimmig 

- Alle Anträge wurden auch einstimmig angenommen 

〉 Verschiedenes  

Anfrage, ob „Enthaltung“ bei einer Abstimmung in  der GO der FSK auch als „Enthaltung“  geändert 

wird:  

- Die FSK Vorsitzenden erklären, dass dies aufgrund der Ordnung der Verfassten 

Studierendenschaft nicht möglich sei.  

 

Neuer Termin in drei Wochen :  

21.05.2015 bei der Fachschaft WiWi, 18:30 Uhr  

 

 

Zum letzten Mal zu Protokoll:  Katha Bandurka  


